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Mais de 18 mil eleitores não sabem 
em quem votar para vereador
A cinco dias das eleições municipais, pesquisa mostra que 40% dos lençoenses não escolheram seu representante no Poder Legislativo C4l

JTECE BOTUCATU

LEN Ç Ó IS

Missa de paróquia 
Aparecida recebe 
fiéis de toda região

Desde o mês de junho deste ano, a 
paróquia Nossa Senhora Aparecida se 
tomou um  ponto de encontro de cris
tãos que buscam um  momento de fé e 
oração. Toda quarta-feira,héis de toda 
região tem  participado da missa do 
padre Milton José Perreti. "Além da co
munidade local e das pessoas da cidade 
sempre recebemos pessoas de Avaré, 
Agudos, Macatuba, Areiópolis, Bauru", 
diz padre Milton José Perretti.

A M A D O R

Santa Luzia e 
Expressinho vencem ® SOLENE - Missa na Catedral Santana de Botucatu marcou despedida de amigos e fiéis de arcebispo emérito

R ELIG IÃ O

Dom Antônio 
é enterrado na 
cripta da Catedral

Foi enterrado ontem, na cripta da Ca
tedral de Botucatu o corpo do arcebispo 
emérito da Arquidiocese Santana da Bo- 
tucatu, Dom Antônio Maria Mucciolo, 
aos 89 anos. Para o monsenhor Carlos 
José de Oliveira, pároco do Santuário 
Nossa Senhora da Piedade, a morte de 
Dom Antônio é considerado um momen
to de tristeza -  pela falta que ele fará para 
a Igreja -  mas também de alegria por este 
ser um  momento de Páscoa.

A G U D O S

Rapaz é preso após 
agred ir a mãe O

A D M IN IS T R A Ç Ã O

Lençóis Paulista é referência nacional 
em Educação, segundo estudo

Segundo reportagem  de capa da 
revista Época, publicada neste final 
de sem ana, Lençóis Paulista é um a 
das cinco cidades em todo o país 
onde a qualidade de ensino está 
disponível com equidade aos cerca 
de 5,7 m il alunos das 13 escolas pú 
blicas m unicipais. O dado é resul
tado de um  levantam ento feito -  a 
pedido da revista -  pela Fundação 
Lem ann, com base em análise dos

resultados da Prova Brasil, que ava
lia a com petência em  português e 
m atem ática. O estudo considerou o 
desem penho do 1° ao 5° ano e teve 
como referência os critérios elabo
rados pelo m ovim ento Todos Pela 
Educação. Apenas cinco cidades, de 
929 pesquisadas, tem  100% de suas 
escolas com m édia igual ou superior 
à recom endada. Além de Lençóis, 
destacaram -se Sertãzinho (SP), Foz

do Iguaçu (PR), São Lourenço (MG) 
e Sobral (CE). A reportagem  apon
tou ainda ações em com um  realiza
das por essas cinco cidades como as 
grandes responsáveis pelos núm eros 
de destaque. Entre os pontos fortes 
apontados estão a continuação das 
políticas de educação, o estabeleci
m ento de m etas e o investim ento na 
form ação e rem uneração dos profis
sionais da educação.

P O LÍC IA

Três morrem em 
acidentes nas 
estradas da região

Dois graves acidentes na região 
m ataram  três pessoas neste final 
de sem ana. O prim eiro aconteceu 
na altura do quilôm etro 303 m ais 
500 m etros da rodovia M arechal 
Rondon (SP-300), sentido capital- 
-interior, em  Lençóis Paulista. U m  
hom em  m orreu  e outras três pes
soas ficaram gravem ente feridas. O 
outro m atou dois jovens m oradores 
de Agudos.
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TEM PO  C4̂
T E R Ç A - F E IR A , 02/10
c q g L  Sol com algumas 

nuvens. Não chove.
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Q U A R T A -F E IR A , 03/10
Sol com algumas nuvens. 
Não chove.
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PRESIDENTA
Dilma fala sobre as 
obras da copa de 
2014 e de estímulo 
a economia
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Cidades BASQUETE
A equipe sub-17 feminino do Alba /  Lençóis Paulista/ 
Unimed realizou neste sábado a última partida 
pela LBC (Liga de Basquete Centro Oeste Paulista). 
Jogando em Igaraçú do Tietê, as lençoenses 
perderam para as donas da casa por 50 a 39.

Incêndio
Um incêndio destruiu parte de 

um estabelecimento comercial no 
Centro de Lençóis Paulista, na ma
nhã deste sábado, 29. Após solicita
ção, policiais militares estiveram no 
local para averiguar o incêndio. Ao 
chegar no estabelecimento, os poli
ciais solicitaram a ajuda do Corpo de 
Bombeiros que precisaram arrom
bar a porta e o forro para conseguir 
conter as chamas. Segundo os bom
beiros, a princípio, o fogo começou 
na parte elétrica do prédio. O pro
prietário não soube dizer o tamanho 
do prejuízo. O local ficou preservado 
até a chegada da perícia técnica.

Festa
A comunidade Nossa Senhora 

Aparecida, da Paróquia São Paulo 
Apóstolo de Agudos, realiza en
tre amanhã e o dia 12 de outubro 
a "Festa de Nossa Senhora Apare
cida". As comemorações contarão 
com novena, carreata, missa festi
va e quermesse. O evento começa 
com novena do dia 3 ao dia 11, to
dos os dias, às i9h30. Já a parte fes
tiva tem início no dia 10 e segue até 
o dia 13 outubro, com quermesse 
e shows para animar os presentes 
após as missas. Para comemorar 
o dia de Nossa Senhora Aparecida 
(12 de outubro), toda a comunida
de sairá em carreata pelas ruas de 
Agudos às 1yh, partindo da comu
nidade São Francisco de Assis até a 
comunidade Nossa Senhora Apare
cida. A carreata passará por todas 
as comunidades que compõem a 
Paróquia São Paulo Apóstolo. Após 
a carreata acontecerá procissão e 
missa festiva na comunidade Nossa 
Senhora Aparecida.

Mobilização
Neste domingo, 30, por volta 

das 17h, membros da Associação 
Protetora dos Animais de Lençóis 
Paulista organizaram uma mobi
lização, no Parque do Povo, para 
conscientizar os moradores sobre 
os cuidados com os animais e a luta 
contra os maus-tratos. A Associa
ção participou com cartazes, carro 
de som e orientações junto a popu
lação sobre maus-tratos, abandono 
e castração. Segundo a Associação 
o objetivo é realizar mais passea
tas e mobilizações para conscienti
zação dos lençoenses.

Rosa
O movimento popular interna

cionalmente conhecido como Outu
bro Rosa é comemorado em todo o 
mundo. O nome remete à cor do laço 
rosa que simboliza, mundialmente, a 
luta contra o câncer de mama e es
timula a participação da população, 
empresas e entidades e a decoração 
rosa é a marca de quem apóia esta 
ideia. Em Macatuba, várias entida
des sociais, clubes de serviço, enti
dades de classe, secretaria da saú
de, assistência social, voluntários 
do câncer e demais departamentos 
públicos contarão com o laço.

DESRESPEITO - O leitor Rodrigo Fonseca enviou uma foto ao Jornal O ECO onde 
mostra a falta de respeito de alguns motoristas. Hoje, a rua Pedro Natálio Lorenzetti 
é mão dupla, mas os veículos não podem estacionar no sentido bairro-centro. A foto 
tirada pelo leitor no sábado, 29, mostra vários motoristas desrespeitando a lei, o 
que dificulta o tráfego no local.
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PRIMAVERA - A estação mais colorida do ano chegou com tudo em Lençóis Paulis
ta. Prova disso é o belo ipê rosa florido ao lado do batalhão da Polícia Militar. Quem 
passa pelo local não tem como não parar e apreciar essa maravilha da natureza.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

(

FRASE
"Será uma das maiores coberturas da 
história", Moisés Rocha, empresário, 
sobre a cobertura das Eleições 2012 no 
próximo domingo pela equipe do ECO 
90.1 Notícias pela Ventura FM (90.1)

Projeto proíbe 
qualquer nível de 
álcool no trânsito será 
votado em novembro

O relatório do senador Ricardo Ferraço, do 
PMDB do ES, que estabelece tolerância zero no 
trânsito deve ser votado até o mês de novembro 
na Comissão de Constituição e Justiça do Sena
do. O novo texto prevê que o motorista que diri
gir bêbado terá pena de até três anos de prisão, 
além de pagar multa e ter a CNH (Carteira Nacio
nal de Habilitação) suspensa ou cassada. A ideia, 
segundo o senador, é facilitar a punição contra 
quem bebe e dirige. Ele explicou que há outras 
penas previstas no projeto. Com lesão gravíssi
ma, segundo Ricardo Ferraço, a pena pode alcan
çar de 8 a 12 anos e de 10 a 16 anos em caso de 
morte em razão da embriaguez. O senador expli
ca ainda que o novo texto amplia as formas de 
provar a embriaguez. "Na prática somente o ba- 
fômetro servia de ferramenta 
e 0 bafômetro foi na práti
ca desmoralizado, tendo 
em vista que a justiça 
entendeu que ninguém 
é obrigado a produzir 
prova contra si mesmo", 
concluiu. Aprovado na 
Comissão de Constitui
ção e Justiça do Senado,
0 projeto será enca
minhado à Câmara 
dos Deputados.

A partir desta terça-feira, dia 2 de outu
bro, nenhum eleitor pode ser preso no 
Brasil. As exceções são os casos de fla
grante, condenação por crime inafian
çável, ou, desrespeito a salvo-conduto.

A medida tem o objetivo de garantir o 
livre exercício do voto e tem validade 
por uma semana, até nove de outu
bro. O TSE (Tribunal Superior Eleito
ral) esclarece que, pela lei eleitoral, 
nenhuma autoridade pode prender 
qualquer eleitor, desde cinco dias an
tes até 48 horas após o encerramento 
das eleições.

Para os candidatos e mesários, a regra 
começou a vigorar 15 dias antes das 
eleições, em 22 de setembro. A lei vol
tará a ser aplicada nos municípios em 
que for realizado o segundo turno das 
eleições, em 28 de outubro.
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Opinião C
FRASE
• "A partida de Dom Antônio é para nós, na fé, um momento 
de glória, isso significa o momento em que Dom Antônio voltou 
para a casa paterna, para a casa de Deus que ele sempre amou",

Monsenhor Carlos José de Oliveira

PARA PENSA
• "Educai as crianças 
e não será preciso 
punir os homens",

Pitagoras

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Lençóis está na elite da educação

N
este final de semana, Lençóis Pau
lista é destaque em matéria de 
capa da Revista Época, especial 

Cidades. Tudo por conta do bom desem
penho na área de Educação. Levanta
mento feito pela revista levou em conta 
os dados do Ideb, Prova Brasil e critérios 
utilizados pelo movimento Todos pela 
Educação que mostrou o desempenho de 
alunos do primeiro ao quinto ano. Cinco 
cidades brasileiras lideram este ranking 
que mostra uma educação de qualida
de em todas as escolas da rede pública.

Uma educação uniforme.
Apenas cinco, das 929 cidades 

avaliadas, tem 10 0 %  das escolas 
com média igual ou superior a reco
mendada. A seleta lista tem Lençóis 
Paulista e Sertãozinho (ambos de 
São Paulo), Foz do Iguaçu (Paraná), 
São Lourenço (Minas Gerais) e So

bral (Ceará).
O interessante da reportagem da 

Revista Época é que mostra que

Lençóis Paulista se preocupa com a edu
cação como um todo, não privilegia uma 
escola em detrimento de outra. Mostra 
que o trabalho desenvolvido aqui tem o 
empenho de toda equipe de educado
res, da prefeita Bel Lorenzetti que iniciou, 
quando diretora de Educação, as mudan
ças na área. Estipulou metas, passou a 
fazer avaliações. Deu melhores condições 
para os professores e cobrou mais.

O resultado é este: uma educação de 
qualidade sendo reconhecida em nível 
nacional? Não, o resultado está em cada 
aluno que sai do primeiro ciclo do ensino 
básico sabendo ler e escrever. Entenden
do o texto, pegando gosto pela escola, já 
que quando a criança aprende ela passa a 
gostar de estudar.

O resultado é formar nossas crianças 
para o futuro, para serem profissionais 
qualificados, homens e mulheres de ne
gócios. Este é mais um bom exemplo da 
Cidade Livro. Orígenes Lessa haveria de 
ficar orgulhoso!

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // /// // //^ ^ ^ ^ ^

1° de outubro, D ia Internacional do Idoso
O
D

<

Marcelo Piovezan
Gerontólogo graduado pela USP, 

cursando MBA em Gerenciamento de 
Projetos pela FGV.

No dia 1 °  de outubro é comemorado 
o Dia Internacional do Idoso, data 
que coincide com a criação do Esta

tuto do Idoso (em 1° de outubro de 2003).
O Estatuto do Idoso foi criado com o 

intuito de defender e preservar os direi
tos dos idosos no Brasil, determinando 
frente a lei diretrizes que regulamentam 
os direitos constituídos. Essa foi uma ini
ciativa tomada considerando o aumento 
da população de idosos no Brasil, que 
configura uma nova cara da nossa socie
dade. A sociedade que era jovem, passa 
a ser uma sociedade idosa, de pessoas 
que estão envelhecendo cada vez mais.

Diante desse envelhecimento popu
lacional surgem grandes necessidades 
na estrutura política, social e econômi
ca do país, demandas de como garantir 
boa qualidade de vida, saúde e o cum
primento dos direitos dessa nova grande 
camada da população.

Todos já sabemos, e quem ainda não 
sabe está desatualizado, sobre a impor
tância da promoção da saúde e bem -es
tar dentre os idosos para garantir uma 
velhice bem sucedida, com independên
cia e qualidade de vida. E não há ma
neira melhor de promover uma velhice

ativa e bem sucedida senão por meio da 
prevenção da saúde e articulação dos 
serviços de assistência ao idoso de ma
neira eficaz e organizada.

Para isso então surge no Brasil em 
2005 a profissão de Gerontólogo. Um 
profissional capacitado para atender e 
administrar os serviços direcionados aos 
idosos, assim como capacitar profissio
nais que atendem ou cuidam de idosos 
e orientar familiares e os próprios idosos 
sobre como envelhecer com saúde, qua
lidade e bem-estar. Os conhecimentos 
desse profissional englobam as áreas 
da saúde, psicologia, assistência social e 
gestão de serviços.

Essa nova especialidade surge en
tão para fazer valer o Estatuto do Idoso 
e as novas preocupações da sociedade 
frente ao envelhecimento. Para criar 
políticas públicas, atender a toda a po
pulação que se preocupa com seu enve
lhecimento e ajudar o país a evoluir em 
seu sistema de saúde e assistência, de 
maneira geral.

E se você, idoso ou não, já se preocu
pa com seu envelhecimento e qualidade 
de vida, não deixe de conferir o trabalho 
de um Gerontólogo. Consulte este pro
fissional e saiba como viver melhor.

Aproveito para parabenizar todos os 
idosos de Lençóis Paulista por terem con
tribuído tanto com a construção da nossa 
cidade. Saúde e mais vida em seus anos.
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Política fora dos trilhos
Vitor Sapienza
Deputado estadual (PPS), presi

dente da Comissão de Ciência, Tecno
logia e Informação e economista

Quando vejo, durante a campanha 
política, alguns candidatos a vere
ador dizendo que irão incentivar o 

transporte sobre trilhos, confesso que fico 
triste e até mesmo indignado. Triste por 
recordar os áureos tempos do "trem de 
ferro", quando o nosso Estado era riscado 
por ferrovias.

Fico indignado por saber da inconsis
tência do que esses candidatos estão di
zendo, muitas vezes sem conhecimento 
do assunto, ou por ignorar a real função 
de um legislador, principalmente um le
gislador municipal.

Não precisa ser um especialista para 
saber a importância do transporte sobre 
trilhos, tanto em se tratando de cargas e 
de passageiros. Isso é uma história antiga, 
que marcou o setor, no século passado.

O interior do Estado de São Paulo 
era praticamente "dividido" por regiões:

paulista, mogiana, araraquarense, bra- 
gantina, entre outras, e os seus nomes 
estavam atrelados às empresas ferroviá
rias que fincavam os seus trilhos e incen
tivavam o progresso. Houve erros? Sim, 
e foram muitos.

Era comum ouvirmos comentários de 
que o itinerário havia sido traçado unica
mente para atender ao orgulho e anseios 
de determinados fazendeiros. Era símbo
lo de poder a instalação de uma ferrovia 
dentro das terras; além de facilitar o esco
amento da produção, permitia o conforto 
ao proprietário quando precisava viajar à 
Capital. E muitas estações foram construí
das exatamente com esse objetivo.

A falta de competitividade do setor 
ferroviário poderia ser ajustada com ra
cionalização e investimentos. Entretanto, 
optou-se por uma solução mais simples 
e nessa política simplista ganhou o setor 
rodoviário. Criou-se uma malha rodoviária 
comparada aos mais avançados padrões 
americanos ou europeus e hoje, algumas 
décadas depois, temos certeza de que o 
erro cometido está custando caro.
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Vereadores 
derrubam veto 

g I da prefeita
A sessão da Câmara de Vereadores de Lençóis Paulista foi bem agi

tada nesta segunda-feira, i °  de outubro. Os parlamentares derruba
ram dois vetos da prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) em projetos dos ve
readores Gumercindo Ticianelli Júnior (DEM) e Nardeli da Silva (PSC). O 
projeto de Ticianelli Júnior tratava da questão da abertura de farmácias 
aos finais de semana e feriado. Já o projeto de Nardeli tratava da aten
ção especial que deveria ser dada pelo município aos idosos acima de 
60 anos, em situação de vulnerabilidade ou risco social, objetivando 
proporcionar acolhimento, abrigo diurno, cuidados e proteção.

Artimanha
No veto do projeto de Narde

li, o setor jurídico da prefeitura 
usou o argumento mais básico 
e elementar da relação entre 
o Poder Legislativo e o Poder 
Executivo: os vereadores não 
podem criar projetos de lei que 
gerem despesas para o municí
pio, ou melhor, que essas des
pesas não estejam previstas no 
orçamento.

Reprovado
O que é curioso é que os ve

readores propõem leis -  prin
cipalmente aquelas que têm 
apelo popular -  mesmo sabendo 
que este projetos serão vetados 
pela prefeita. E não é nem por
que ela não quer aprovar, mas 
porque a Lei de Responsabilida
de Fiscal impede. Será que os 
vereadores não sabem disso? A 
resposta é óbvia, não é?

Desgaste
Tanto no Congresso Nacional 

como nas Câmaras Municipais, 
a estratégia do parlamento é 
sempre a mesma: criar projetos 
que agradam determinadas fa
tias ou grupos e ficar à espera 
do veto para gerar um desgaste

ou um atrito forçoso entre o Le
gislativo e Executivo.

Tempo
Desgaste porque agora a pre

feitura é obrigada a entrar com 
uma Adin (Ação Direta de Incons- 
titucionalidade) para invalidar ju 
ridicamente a lei que será publi
cada pela Câmara. Nardeli insiste 
na tese de que é possível ganhar 
o processo na Justiça. Vamos ver 
quanto tempo isso demora.

Ilustre
O ex-deputado estadual Car

los Néder (PT) esteve presente 
no comício dos candidatos ao 
executivo de Macatuba, Tarcísio 
Abel (PP) e Sargento Funes (PT). 
Na ocasião, Néder fez questão 
de reafirmar o seu apoio aos 
candidatos da oposição.

Conquistas
Enquanto deputado, Néder 

conseguiu diversas conquistas 
para a cidade de Macatuba. A 
última delas em 2010 foi uma 
emenda de R$ 200 mil para a 
aquisição de dois aparelhos de 
Raio-X (um fixo e outro móvel) 
e outro aparelho de ultra-som 
para a Santa Casa.

Crítica
Parece que os bonecos de propagandas eleitorais espalhados 

pelo canteiro centra l d aavenida Coronel Virgílio Rocha em Macatu- 
ba não agradaram a todos. Simpatizantes da situação criticaram a 
atitude. No entanto, existem bonecos de ambos os grupos políticos. 
Vai entender...
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HP ElitePad 900: tablet 
corporativo roda Windows 
8 Professional e tenta 
conquistar público que 
deseja usar tablet como 
PC e vice-versa.

Uso dos mapas da Apple 
cai de 35% para 4% dos 
usuários do iOS 6

' e |

o s
clS

Pesquisa da empresa de gestão de da
dos Snappli indica que o uso da ferramenta 
da mapas da Apple caiu de 3 5 %  dos usuá
rios de iOS, no primeiro dia, para 4 %  poucos 
dias depois da liberação. Foram analisados 5 
mil usuários nos Estados Unidos e no Reino 
Unido, segundo o site Electronista. Antes da 
troca do sistema de mapas do Google por 
um próprio da Apple, o Google Maps tinha 
2 5 %  de participação pelos usuários. Na úl
tima sexta-feira, o CEO da Apple, Tim Cook, 
publicou uma carta aos clientes em que 
pede desculpas pelos erros no serviço pró
prio e mapas da companhia e sugere que os 
usuários baixem outros serviços se estive- 

insatisfeitos. "Enquanto estamos me-rem
Ihorando 0 Maps, você pode tentar alterna
tivas baixando aplicativos de mapas na App 

Store como 0 Bing, MapQuest e Waze, 
ou usar 0 Google ou Nokia Maps indo 
aos sites e criando um ícone para sua 
tela inicial", escreveu 0 CEO. Desde a 

^  chegada do IOS 6 na semana passada, 
os usuários vêm reclamando de erros 

no serviço. Falhas de localização e em 
nomes de locais, a ausência de informações 
sobre transporte público e defeitos na ren- 
derização dos mapas são as reclamações 
mais frequentes. Tim Cook afirma no texto 
que a Apple sempre se esforçou por fazer 
produtos de classe mundial e, com 0 lança
mento dos mapas, ficou abaixo desse com
promisso. "Estamos extremamente tristes 
pela frustração que isso causou aos nossos 
clientes e estamos fazendo tudo que pode
mos para tornar o Maps melhor", escreveu. 
Segundo Cook, já existem mais de 100 mi
lhões de aparelhos com iOS usando os no
vos mapas da Apple. Em uma semana, os 
usuários já buscaram por quase 500 milhões 
de locais no serviço, segundo ele.

///////////^ //////////////////^ ^ ^ ^ ^

SOLUÇÕES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA"
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TELEFONES UTEIS - CODIGO 014

Polícia C o rp o  d e S A M U
M ilita r B o m b e iro s

190 193 192
Lençóis Paulista Borebi
C o n s e lh o  T u t e la r ....... . .3 2 6 4 -8 0 0 5 C o n s e lh o  T u t e la r ...... . .9 7 3 5 -0 6 0 2

H o sp  N S d a P ie d a d e . .3 2 6 9 -1 0 3 3 E m e rg  A m b u lâ n c ia  .. . . . 3 2 6 7 - 1 2 2 2

P re f d e  L e n ç ó is  P ta  . . 3 2 6 9 - 7 0 0 0 P re f d e  B o r e b i............ . .3 2 6 7 -8 9 0 0

A g u d o s M a c atu b a
C o n s e lh o  T u t e la r ....... . . . 3 2 6 2 - 1 1 6 2 C o n s e lh o  T u t e la r ...... . .3 2 9 8 -3 0 3 6

H o s p it a l d e  A g u d o s . . .3 2 6 2 - 1 4 4 4 S a n ta  C a s a ................... . 3 2 9 8 - 9 2 0 0

P re f d e  A g u d o s ......... . .3 2 6 2 -8 5 0 0 A m b u lâ n c ia .............. 0 8 0 0 -7 7 0 1 1 9 2

P re f d e  M a c a t u b a .... . 3 2 9 8 - 9 8 0 0

A re ió p o lis
C o n s e lh o  T u t e la r ....... . .3 8 4 6 -9 9 1 2 Pe derneiras
Pro n to  A t e n d im e n t o ..3 8 4 6 -9 9 0 8 C o n s e lh o  T u t e la r ...... . .3 2 8 4 -6 4 2 6

P re f d e  A re ió p o lis . . . . . 3 8 4 6 -9 9 0 0 S a n ta  C a s a ................... .. 3 2 8 3 -8 3 8 0

P re f d e  P e d e r n e ir a s .. 3 2 8 3 - 9 5 7 0

Política AUDIÊNCIA
A candidata a prefeita de Lençóis Paulista, Cleuza 
Spirandelli, fechou a série de entrevistas promovidas 
pelo Conselho de Pastores de Lençóis Paulista. Os 
eventos foram realizadas na Câmara Municipal, 
sempre aos sábados, com transmissão da Aliança TV.

E LE IÇ Õ E S  2012

Quase metade dos eleitores não 
sabe em quem votar para vereador
A cinco dias das eleições, 40% dos lençoenses não escolheram seu representante no Legislativo

Vitor Godinho

A disputa pelas 12 cadeiras 
da Câmara Municipal de 
Lençóis Paulista apresenta 

cenário bem diferente da disputa 
pelo comando da Prefeitura Mu
nicipal. Enquanto na disputa ma
joritária a prefeita Bel Lorenzetti 
tem 71,5% de intenções e deve 
ser reeleita no dia 7 de outubro, 
a disputa pelas vagas no Poder 
Legislativo deve seguir acirra
da -  e indefinida -  até o último 
minuto da eleição. Pesquisa en
comendada pelo O ECO mostra 
que 40,1% dos eleitoreslençoen- 
ses ainda não escolheram seu re
presentante na Casa de Leis.

A pesquisa foi realizada entre 
os dias 22 e 23 de setembro pelo 
instituto IPC Pesquisa & Marke
ting, que atua no mercado sob 
coordenação do professor-doutor 
Celso Zonta. O registro na Jus
tiça Eleitoral está sob o número 
SP-01120/2012.

Para se ter uma ideia do peso 
da indecisão, o índice de 40,1%, 
em números absolutos, equivale a 
mais de 18 mil eleitores. Lençóis 
Paulista tem 45.422 eleitores e 
cadaponto percentual da pesquisa 
equivale a 454 eleitores. Isso signi
fica dizer que, dentre as 12 cadeiras 
em disputa, seis estão aguardando

INDECISOS -  Quase metade da população ainda não sabe para quem votar para 
vereador; pode-se dizer que seis cadeira ainda estão vagas

um ocupante faltando menos de 
uma semana para o pleito.

Como a disputa para ve
reador é mais fragmentada do 
que a corrida para o cargo de 
prefeito -  afinal, são 147 candi
datos para o Legislativo e 4 para 
o Executivo -, o jornal O ECO 
preferiu não divulgar a lista dos 
vereadores mais lembrados pela 
população para não influenciar 
o voto no dia 7 de outubro.

No entanto, os dados tabula
dos pelo IPC Pesquisa & Marke
ting apontam alguns tendências 
consolidadas entre os eleitores 
lençoenses. Os números mos
tram, por exemplo, que a disputa 
pelo posto de vereador mais vota-

do deve ficar entre o ex-vereador 
Ailton Tipó Laurindo (PV) e os ve
readores Nardeli da Silva (PSC) e 
Manoel dos Santos Silva (PSDB), 
o Manezinho, que aparecem en
tre os mais citados pelos eleitores. 
A grande surpresa desta eleição 
promete ser José Pedro de Olivei
ra (PR), o Coroné Betinho.

É importante ressaltar que, 
para se eleger, o vereador tem que 
pertencer a coligação ou partido 
político que atinja o coeficiente 
eleitoral. Na eleição proporcional 
(para vereadores), nem sempre 
o candidato com maior votação 
garante assento na Câmara. A 
diplomação dos eleitos considera 
composição da coligação, votos

Pesquisa ouviu mais de 500 pessoas 
nos dias 22 e 23 de setembro

No último final de semana, 
dias 22 e 23 de setembro, pes
quisa encomendada pelo Jor
nal O ECO ouviu 543 pessoas 
maiores de 16 anos e residen
tes em Lençóis Paulista.A cida
de foi dividida em dez regiões, 
proporcionalmente ao número 
de residências, de acordo com 
os dados do IBGE (Instituto 
Brasileiro de Geografia e Es-

tatística) no censo de 2010. As 
cotas para a seleção dos entre
vistados foram gênero e idade, 
de acordo com o Cadastro de 
Eleitores 2012.

A margem de erro é de 
4,2% para mais ou para me
nos, o que indica a possibili
dade de variação dos números 
apresentados dentro dessa va
riação. O nível de confiança

do levantamento é de 95%.
A pesquisa foi realizada 

pela empresa CL- Consulto
ria e Assessoria Organizacio
nal Ltda, que atua no merca
do com o nome fantasia de 
IPC Pesquisa & Marketing, 
e foi coordenada pelo profes
sor-doutor Celso Zonta. O re
gistro na Justiça Eleitoral está 
sob o número SP-01120/2012.

A USINA BARRA GRANDE DE LENÇÓIS S.A. toma público que recebeu 
da CETESB a Licença de Operação n° 7004348, válida até 28/09/2014, para 
ampliação da Fabricação de Açúcar, Etanol e Energia Elétrica à Rodovia Ma
rechal Rondon, km 289, zona rural, Lençóis Paulista -  SP

A AÇUCAREIRA QUATÁ S.A. torna público que recebeu da CETESB 
a Licença Prévia e de Instalação n° 7000476 e requereu a Licença de 
Operação para Fabricação de Levedura à Rodovia Marechal Rondon, km 
289, zona rural, Lençóis Paulista -  SP.

totalizados na legenda ou partido 
e votação individual do candida
to. O cálculo é feito pela Justiça 
Eleitoral levando em conta dois 
fatores: o total de votos válidos na 
eleição e o número de cadeiras da 
Câmara Municipal. Já para pre
feito, é eleito aquele que obtém 
maior número de votos.

PREFEITO
No sábado passado, o jornal 

O ECO divulgou os dados da 
corrida eleitoral para a prefeitu
ra de Lençóis Paulista. Segundo 
a pesquisa, no próximo dia 7 de 
outubro, a prefeita Bel Lorenzet- 
ti e o vice-prefeito José Antonio 
Marise, da coligação "Lençóis 
levada a sério” tendem a ser 
eleitos com mais de 70% das 
intenções de voto e ultrapassar 
a marca história de 30 mil votos.

Conforme o levantamento, o 
segundo melhor colocado na in
tenção de voto é o professor Edson 
Fernandes (PSOL), que tem 3,5% 
das intenções de voto. Em terceiro 
vem Cleuza Spirandelli (PTB) com 
2,4% dos votos. O comunista Mar- 
cão Piauí tem 0,7%.

EDITAL DE CASAMENTO
EDTTAL DE PROCLAMAS N° 4210 

PRISCILA CORRÊA DTAS MENDES,
OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Natu
rais da sede do município e comarca de Maca- 
tuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresen
taram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III, IV e V do Código Civil Brasileiro 
// ADTLSON APARECIDO KOWALSKT e 
GTSELE APARECIDA PERETRA //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
25/08/1979, assistente de operação, solteiro, 
domiciliado na Rua Maria Beltramin, n° 369, 
Jardim Planalto, Macatuba/SP, filho de ADÃO 
KOWALSKI e DTRCE ZAGHT KOWAL- 
SKI.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
16/12/1980, movimentadora de mercadoria, 
solteira, domiciliada na Rua Maria Beltramin, 
n° 369, Jardim Planalto, Macatuba/SP, filha de 
GERALDO PERETRA e ANÉSTA FRAN
CO DO AMARAL PERETRA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 25 de setembro de 2012. 
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4211 
PRISCILA CORRÊA DTAS MENDES,
OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Natu
rais da sede do município e comarca de Maca- 
tuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresen
taram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // 
EVANDRO DA STIVA ANASTÁCIO e GTS- 
LAINE MORETRA GONÇALVES //.
Ele, natural de Pederneiras/SP, nascido aos 
30/11/1989, operador de produção, solteiro, 
domiciliado na Rua José Cruzerá, n° 403, 
Jardim Planalto, Macatuba/SP, filho de DO- 
RTVAL ANASTÁCTO e CÉLTA DA STLVA 
ANASTÁCTO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
15/08/1993, do lar, solteira, domiciliada na 
Rua João Abel, n° 325, Jardim Bocayuva, 
Macatuba/SP, filha de ANTONTO MARCOS 
GONÇALVES e ELENT MORETRA GON
ÇALVES.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei. E

Macatuba - SP, 01 de outubro de 2012. 
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4212 
PRISCILA CORRÊA DTAS MENDES,
OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Natu
rais da sede do município e comarca de Maca- 
tuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresen
taram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // 
DOUGLAS HENRIQUE CARPANEZT e 
SHEILA CRISTINA CANTIZANI //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
04/04/1990, mecânico, solteiro, domiciliado na 
Rua José Cruzerá, n° 353, Jardim Bocayuva, 
Macatuba/SP, filho de JACINTO VALEN- 
TIM CARPANEZT e ROSÂNGELA DOS 
SANTOS CARPANEZT.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
30/11/1990, do lar, solteira, domiciliada na 
Rua José Cruzerá, n° 353, Jardim Bocayuva, 
Macatuba/SP, filha de AIRTON CANTIZA
NI e MARIA DAS DORES RIBEIRO CAN
TIZANI.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 01 de outubro de 2012. 
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial
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C o lu n a  s e m a n a l  d a  P re s id e n ta

Dilma Rousseff
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Juliano Moreira dos Santos, 35 anos, sociólogo de 
Guarulhos (SP) -  Sei que há uma proposta dentro do 
governo de escolas em tempo integral. Como funcio
naria isso? Já temos escolas públicas que atuam em 
tempo integral?

Presidenta Dilma -  Juliano, já temos 32 mil es
colas públicas com ensino em tempo integral em 
todo o país, como parte do programa de Ensino 
Integral Mais Educação, e queremos chegar a 60 
mil até 2014. Nestas escolas, no turno oposto ao 
das aulas, os alunos têm acompanhamento pe
dagógico obrigatório e os professores ajudam 
nas tarefas, tiram dúvidas e reforçam, com au
las, o aprendizado, principalmente "de português 
e matemática. Muitas vezes, há atividades fora 
da sala de aula - jogar xadrez, por exemplo, exer
cita o raciocínio lógico e ajuda no aprendizado 
da matemática; a música e o esporte ajudam 
na concentração e na disciplina. Mas a principal 
atividade é mesmo o reforço das matérias cur
riculares. Além disso, os alunos têm na escola 
café da manhã, almoço e lanche da tarde. Após 
o lançamento do Brasil Sem Miséria, estamos 
levando o programa prioritariamente às escolas 
onde há maioria de crianças que recebem o Bolsa 
Família. Já conseguimos elevar de 5.300, em 2011, 
para quase 18 mil, neste ano, as escolas que têm 
maioria de alunos do Bolsa Família e oferecem 
educação integral.

André Falcão Ferreira, 26 anos, contador de Te- 
resina (PI) -  Presidenta, as obras da copa de 2014 e 
as medidas de estímulo, de curto prazo, ao consumo, 
não contiveram a queda no crescimento. Que medidas 
vossa excelência planeja implementar visando um 
crescimento maior e mais estável?

Presidenta Dilma -  André, o ritmo de cresci
mento da economia brasileira começou a ace
lerar, e continuamos gerando emprego -  foram 
2,2 milhões no ano passado e mais 1,38 milhão 
até agosto de 2012. Isto é resultado das medi
das adotadas para assegurar crescimento sólido 
e sustentável, grande parte delas no âmbito do 
Plano Brasil Maior (www.brasilmaior.mdic.gov. 
br/). Não são apenas estímulo ao consumo, mas, 
principalmente, incentivo ao investimento. Já te
mos a taxa básica de juros mais baixa da história 
(7,5%). Em setembro, desoneramos a folha de 
pagamento de mais 25 setores, somando agora 
40 segmentos produtivos que recolhem o INSS 
com base em alíquota sobre o faturamento, e 
não mais sobre a folha. Somente em 2013, as 
empresas economizarão cerca de R$ 12,8 bilhões 
com essa medida e o benefício total pode chegar 
a R$ 60 bilhões até 2016. Estamos adquirindo R$ 
8,4 bilhões em máquinas e equipamentos, para 
estimular a produção industrial. O Programa de 
Investimentos em" Logística aplicará R$ 133 bi
lhões para duplicar rodovias e ampliar em 10 mil 
km nossa malha ferroviária. O custo da eletrici
dade cairá até 2 8 %  para as empresas, a partir 
de 2013, e, em média, 16,2% para as residências. 
Autorizamos 21 estados a investir adicionalmente 
até R$ 58,3 bilhões em infraestrutura até 2014. 
São exemplos de medidas que ampliam nosso 
mercado interno e estimulam o investimento pri
vado e do Estado, necessárias para o crescimento 
sustentado e com mais competitividade.

Giordano Frederico da Cunha Bispo, 24 anos, es
tudante de Itabaiana (SE) -  Estou sentindo falta das 
notícias sobre as obras do PAC. Como estão as obras 
da transposição? Pararam? Estão em licitação?

Presidenta Dilma -  Giordano, o Projeto de In
tegração do Rio São Francisco está em obras em 
nove "dos 16 lotes, com mais de 4 mil trabalhado
res, número que deve subir para 6 mil em breve. 
Eles estão construindo túneis, canais, aquedutos 
e barragens, com mais de 1,2 mil equipamentos 
em operação. Já há um lote concluído, o do canal 
de aproximação do Eixo Norte, feito pelo Exército, 
e o Ministério da Integração Nacional já autorizou 
o início das obras do Lote 5, em Jati, no Ceará. 
Os cinco lotes restantes, que foram paralisados, 
serão relicitados ainda neste ano. Todo o empre
endimento está orçado em R$ 8,2 bilhões.

Cotidiano HEBE CAMARGO
Centenas de fãs, parentes e amigos se despediram 
da apresentadora Hebe Camargo no domingo, 30. Ela 
morreu no sábado, após sofrer uma parada cardíaca. 
Hebe é um dos maiores ícones da televisão brasileira e 
ficou internada pela última vez em agosto.

LU TO

Dom Antônio Maria Mucciolo é 
enterrado na Catedral de Botucatu
Morto aos 89 anos, o arcebispo emérito pregava como lema episcopal 'Sentir com a Igreja'

Priscila Pegatin
FOTO: VALÉRIA CUTER - JORNAL ACONTECE BOTUCATU

Foi enterrado ontem, na 
cripta da Catedral de Bo
tucatu, o corpo do arce

bispo emérito da Arquidiocese 
Sant'Ana de Botucatu, Dom An
tônio Maria Mucciolo. Com 89 
anos, ele morreu no sábado na 
UTI do Hospital Sírio-Libanês, 
em São Paulo, por falência múl
tipla dos órgãos.

Uma missa de corpo pre
sente foi realizada ontem, às 9h, 
pelo atual arcebispo, Dom Mau
rício Groto de Camargo. Em 
seguida, Muccíolo foi sepultado 
na cripta da catedral, onde estão 
os corpos de outros religiosos 
que trabalharam na cidade.

Para o monsenhor Carlos 
José de Oliveira, pároco do San
tuário Nossa Senhora da Piedade, 
a morte de Dom Antônio é consi
derado um momento de tristeza -  
pela falta que ele fará para a Igre
ja -  mas também de alegria por 
este ser um momento de Páscoa.

"A partida de Dom Antônio 
é para nós, na fé, um momento 
de glória, isso significa o mo
mento em que Dom Antônio 
voltou para a casa paterna, para 
a casa de Deus que ele sempre

HOMEM DE FÉ - "A  perda de Dom Antônio é a perda de um homem que 
soube ser luz na caminhada e luz para aqueles que estavam ao redor", 
monsenhor Carlos

amou. Humanamente falando é 
um momento de tristeza porque 
deixamos de ter entre nós um 
homem tão especial, tão alegre 
a causa de Cristo e a causa da 
Igreja", disse. "Para nós, cató
licos, a morte é sempre Páscoa 
com a sua dimensão de tristeza, 
mas ao mesmo tempo de pro
funda alegria pela certeza da 
vida eterna".

Sobre a vida do arcebispo 
emérito de Botucatu, mon
senhor Carlos relembra da

vocação para a Igreja e da im
portância que teve para o país. 
"Dom Antônio viveu a vocação 
sacerdotal e a vocação de bispo 
intensamente. Realizou em ple
nitude tudo aquilo que lhe foi 
confiado em mais de 60 anos 
de sacerdócio e mais de 30 
anos como bispo. A perda de 
Dom Antônio é a perda de um 
homem que soube ser luz na 
caminhada e luz para aqueles 
que estavam ao redor".

Dom Antônio, que nasceu

na Itália, veio para o Brasil em 
1924. Segundo registros da his
tória da vida do arcebispo emé
rito, desde pequeno ele mostrou 
interesse pela Igreja. "Dom 
Antônio desempenhou o traba
lho sacerdotal primeiramente 
em Sorocaba, depois em 1977 
tornou-se bispo de Barretos e 
lá realizou grandiosas obras, 
inclusive a construção da Casa 
de Maria, um espaço reservado 
para o culto a Deus e para vivên
cia da vocação religiosa, a Cida
de de Maria", conta monsenhor.

O monsenhor também des
tacou o pioneirismo de Dom 
Antonio ao ajudar a fundar a 
Rede Vida, a primeiro televisão 
católica do Brasil. "Depois Dom 
Antônio Mucciolo foi transferi
do para a arquidiocese de Botu- 
catu em 1989 e fez um trabalho 
maravilhoso ordenando muitos 
sacerdotes e também como ar
cebispo de Botucatu dando vida 
a Rede Vida de televisão".

Dom Antônio foi arcebispo 
na cidade de 1989 a 2000, quan
do pediu a renúncia por idade. 
"Muitos pontos marcam a vida, 
a trajetória desse homem que 
partiu para a casa de Deus", fi
naliza monsenhor Carlos.

FE

Cerca de mil fiéis participam de missa na Aparecida

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Paróquia Nossa 
Senhora Aparecida, 
recebe católicos de 
outras cidades

Priscila Pegatin______

D esde o mês de junho deste 
ano, a paróquia Nossa Se
nhora Aparecida se tornou 

um ponto de encontro de cristãos 
que buscam um momento de fé 
e oração. Com o Cerco de Jericó, 
depois o Tríduo dos Anjos e a par
tir da próxima quarta-feira a aber
tura da novena de Nossa Senhora 
Aparecida, a Igreja recebe cerca

de mil fiéis por missa. "Além da 
comunidade local e das pessoas da 
cidade sempre recebemos pessoas 
de Avaré, Agudos, Macatuba, Arei- 
ópolis, Bauru, tudo isso porque 
temos uma população que está se 
mostrando acolhedora, organiza
da", diz padre Milton José Perretti.

Nas missas, sempre realizadas 
às 19h30 as pessoas aproveitam 
para agradecer graças alcançadas 
ou fazer pedidos. "Recebi uma 
graça e vim agradecer. Participo da 
missa toda quarta-feira e não tenho 
palavras para dizer o quão maravi
lhoso é participar, sinto a cada dia 
mais a presença de Jesus", descre
ve Carla Aparecida Justo, morado
ra do bairro, sobre a missa.

Para Maria Alves Nunes Dit- 
ton, de Avaré (83 km de Lençóis 
Paulista) apesar da distância, 
sempre que é possível participa 
das missas aqui na cidade. "É um 
momento maravilhoso de evan- 
gelização, transformação, cura e 
libertação", diz Maria.

Depois da novena de Nossa 
Senhora Aparecida, que vai de 
três a 11 de outubro, a paróquia 
pretende continuar com as mis
sas às quartas-feiras. "Queremos 
deixar fixa para todas as quartas
-feiras a missa das bênçãos", diz 
padre Milton. "A participação das 
pessoas significa que elas estão em 
busca da fé e de uma religião", fi
naliza o pároco.

Festa da Padroeira 
começa amanhã

Começa amanhã a nove
na em preparação a Festa de 
Nossa Senhora Aparecida, no 
Jardim Alvorada. A partir das 
19h30 os fieis podem partici
par da missa das rosas e da 
entrega das rosas de Santa Te- 
rezinha. Neste ano, segundo 
o padre Milton José Perretti, 
os católicos terão a presença 
de uma relíquia de Santa 
Terezinha do Menino Jesus 
na celebração. Após a missa 
haverá quermesse. A progra
mação segue na quinta-feira 
e na sexta haverá o show de 
prêmios após a celebração.

http://www.brasilmaior.mdic.gov
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes TRUCO
Neste domingo, 30, aconteceu no ginásio CSEC a 14^ etapa do 
Campeonato Municipal de Truco, promovido pela Diretoria de 
Esportes e Recreação e coordenado pelo Celso Ângelo Mazzini. 
A competição iniciou às 9h e terminou às 16h. Foram inscritas 
18 duplas e os campeões foram Ricardo e Washington.

F U T E B O L

Série A começa com vitória de favoritos
Santa Luzia e Expressinho confirmaram favoritismo e venceram na estreia; dia 7 não tem rodada

Angelo Neto

Três jogos deram início ao 
Campeonato MS Sports 
de Futebol Amador 2012 

Série A, organizado pela LLFA 
(Liga Lençoense de Futebol 
Amador), em parceria com e di
retoria de Esportes. Santa Luzia 
e Expressinho confirmaram o fa
voritismo e venceram na estreia.

Pelo grupo A, no estádio 
José Zeferino Ribeiro, em Alfre

do Guedes, a equipe do distrito, 
com gols de Josimar, Willian e 
Alan bateu o CRC (Clube Re
creativo Contente) por 3 a 2. Os 
gols do CRC foram marcados 
por Otavio e Rodrigo. Logo em 
seguida, pelo grupo C, o Expres- 
sinho, passou facilmente pelo 
Cajuense por 4 a 0, gols de Fer
nando, Arlindo e Fabiano (2).

No estádio Archângelo Bre- 
ga, o Bregão, o Santa Luzia com 
gol de Claudinei passou pelo

Paulistano por 1 a 0 no clássico 
da rodada. No próximo final de 
semana não haverá rodada de
vido às eleições.

SÉRIE B
Pelo Campeonato da série 

B de Futebol Amador Troféu 
Ivan Prenhaca, no Bregão, o 
Grêmio Cecap B bateu o Asa 
Branca por 2 a 1 com gols de 
Gilson e Fernando. Gilmar des
contou para o Asa Branca. Já no

estádio João Roberto Vagula, o 
Vagulão, o Juventus ganhou do 
Duratex por 3 a 1. Os gols do 
Juventus foram marcados por 
Rafael e Alan (2).

O Duratex descontou com 
César. Também no Vagulão, 
o São José goleou o Clube do 
Futebol por 7 a 2. Elton (3), 
Matheus, Luciano, Anderson e 
Elias anotaram para o São José. 
Daniel e Antônio descontaram 
para o Clube do Futebol BREGÃO- Santa Luzia bateu o Paulistano por 1 a 0 na estreia

P O LIC IA A G U D O S

Três pessoas morrem em acidentes na região
Em Lençóis, morreu 
Geraldo Batista; 
em Macatuba, dois 
jovens de Agudos

Angelo Neto________

D ois graves acidentes na re
gião mataram três pessoas 
neste final de semana. O 

primeiro aconteceu na altura do

quilômetro 303 mais 500 metros 
da rodovia Marechal Rondon 
(SP-300), sentido capital-interior, 
em Lençóis Paulista. Um homem 
morreu e outras três pessoas fica
ram gravemente feridas em um 
acidente que ocorreu na madruga
da deste sábado, 29.

Segundo boletim de ocorrên
cia, o motorista do caminhão Volvo, 
placas de Campinas, trafegava pela 
rodovia quando avistou o Fusca, pla
cas de Pederneiras, no acostamento

quando de repente, o condutor do 
Fusca voltou a pista e cortou a frente 
do caminhão, causando o acidente. 
Geraldo Batista, 54 anos, que estava 
no banco traseiro do carro, morreu 
no local. O condutor, Francisco Ron- 
don Rufino, 61 anos, e as passageiras 
Maria Aparecida Miranda Rufino, 
57 anos e Benedita Gonçalves Vieira 
Batista, 53 anos, ficaram gravemente 
feridos e foram socorridos ao Pron
to-Socorro de Lençóis.

O outro acidente aconteceu

na tarde deste domingo, 30, em 
uma rodovia de Macatuba. Dois 
jovens de Agudos morreram após 
a moto em que estavam bater em 
um carro no trecho conhecido 
como “curva da Tinisca" na rodo
via Lauro Perazolli (SP-255), que 
liga o Igaraçu do Tietê a Macatu- 
ba. Lucas Vasconcelos de Medei
ros de 17 anos e João Henrique 
S. de Souza, 18, chegaram a ser 
socorridos, mas não resistiram 
aos ferimentos.

Rapaz é preso após 
agredir a própria mãe

Um rapaz de 23 anos foi preso 
na tarde deste sábado, 29, após ser 
acusado de agredir a própria mãe, 
de 61 anos, e ter incendiado seu car
ro na tarde deste sábado, no bairro 
Jardim São Vicente, em Agudos.

Segundo a polícia, o rapaz, 
agressivo, teria ainda quebrado 
móveis da casa e matado dois gatos 
com pauladas. A suspeita é que o 
rapaz estivesse sob efeito de drogas. 
O Gol incendiado teve as chamas

apagadas pela Polícia Militar. O ra
paz está na cadeia de Duartina.

CASO SEMELHANTE
Após uma briga por motivos 

fúteis, um homem ateou fogo em 
um carro na Vila Vienense. Se
gundo o delegado Jader Biazon, o 
carro, que tinha várias propagandas 
políticas, ficou totalmente destruí
do. Ele afirma que a ocorrência não 
está relacionada com as eleições.
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EMOÇÃO EM CAMPO - Segunda fase da Copa Frigol 
decide as oito equipes que avançam para as quartas de final

Agora vale vaga. A  segun
da fase da Copa Frigol vai 
definir as o ito equipes que 
vão para as quartas de fi
nal na temporada 2012/ 
2013 da Liga CEM (Clube 
Esportivo Marimbondo). 
Cada vez mais esse clima 
decisivo vai para dentro de 
campo e jogos ficam mais 
disputados. Ponto a pon
to , gol a gol, todos querem 
ficar entre os quatro pri
meiros de cada grupo para 
avançar à fase seguinte.
A categoria Master terá a 
segunda rodada ao longo da 
semana. Na noite de ontem, 
jogariam Hemolab/ Hot 
107 x LP Net/ Todeschini. 
O  jogo marcado para hoje 
é Paulista Som/ Pão & Op
ção x Humaita Hall/ Baobá. 
Amanhã tem MS Sports/ Tri- 
gal x Masster Veículos/ Sport 
Shoes. Encerrando a segun
da rodada, na quinta-feira 
se enfrentam FS Veículos/ 
Frigol x Box 9/ Giga Express. 
Todos os jogos estão pre
vistos para as 19h15. E a 
competição já tem uma 
partida confirmada, váli
da pela terceira rodada. 
Na segunda 8, jogam MS 
Sport/ Trigal x Paulista 
Som/ Pão & Opção.
No grupo A, duas equipes 
dividem a liderança da Copa 
Frigol na categoria Master. 
LP Net/ Todeschini e Box 
9/ Giga Express venceram 
suas partidas e estão em 
primeiro com três pontos. 
A primeira leva vantagem 
no saldo de gols: 6 contra 
3. As outras três equipes 
dessa chave ainda não pon
tuaram. Hemolab/ Hot 107 
e Pamelab/ Colégio São Jo
sé perderam seus jogos e a 
FS Veículos/ Frigol folgou na 
primeira rodada.
No grupo B a liderança é 
da Masster Veículos/ Sport 
Shoes, a única da chave a

vencer. All Sports/ Ventura 
FM e MS Sports/ Trigal vem 
em segundo com um pon
to cada. A equipe Paulista 
Som/ Pão & Opção folgou 
na rodada.
Pela categoria Sênior, já fo
ram realizadas três rodadas. 
No grupo A está a equipe 
com melhor desempenho 
até agora. A Humaitá Hall/ 
Baobá venceu duas das três 
partidas realizadas até ago
ra e foi derrotada uma vez. 
O time lidera a chave com 
a mesma pontuação (e a 
mesma campanha) da Box 
9/ Giga Express, superando 
o rival no saldo de gols: dois 
contra um.
Completam o grupo as equi
pes Hemolab/ Hot 107, com 
três pontos conquistados 
em dois jogos e All Sports/ 
Ventura FM e MS Sports/ 
Trigal, ambas com um ponto 
ganho em dois jogos.
No grupo B, a disputa é 
maior. A liderança está com 
a FS Veículos/ Frigol que, em 
três jogos, venceu um e em
patou dois, encabeçando a 
chave com cinco pontos ga
nhos. A segunda colocação 
é da equipe Paulista Som/ 
Pão & Opção, com quatro 
pontos conquistados (uma

vitória e um empate) em 
dois jogos.
Ainda pelo grupo B, LP 
Net/ Todeschini e Pame- 
lab/ Colégio São José tem 
três pontos conquistados 
em dois jogos. Ambas ven
ceram uma partida e foram 
derrotadas em outra. Fe
chando o grupo, com um 
ponto ganho, Masster Veí
culos/ Sport Shoes que, em 
três jogos, empatou um e 
perdeu dois.
A categoria Sênior terá a 
quarta rodada realizada no 
final de semana. Serão qua
tro  jogos para ver quem se 
consolida na liderança ou se 
afasta da vaga na próxima 
fase. Para o sábado 6 estão 
marcados dois confrontos. 
LP Net/ Todeschini x FS Ve
ículos/ Frigol se enfrentam 
a parti das 15h15. Pamelab/ 
Colégio São José x Paulista 
Som/ Pão & Opção jogam a 
partir de 16h30.
O utros dois jogos aconte
ce na manhã de domingo 
7. A  partir das 8h45 jogam 
All Sport/ Ventura FM x 
Humaita Hall/ Baobá. Pa
ra as 10h30 está marca
do o confronto entre MS 
Sports/ Trigal x Hemolab/ 
H ot 107.

CLASSIFICAÇÃO COPA FRIGOL CATEGORIA SÊNIOR
Grupo A

Humaita Hall/ Baobá 6 pontos 3 jogos

Box 9/ Giga Express 6 pontos 3 jogos

Hemolab/ Hot 107 3 pontos 2 jogos

All Sports/ Ventura FM 1 ponto 2 jogos

MS Sports/ Trigal 1 ponto 2 jogos

Grupo B

FS Veículos/ Frigol 5 pontos 3 jogos

Paulista Som/ Pão & Opção 4 pontos 2 jogos

LP Net/ Todeschini 3 pontos 2 jogos

Pamelab/ Colégio São José 3 pontos 2 jogos

MassterVeículos/ Sport Shoes 1 ponto 3 jogos

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade AMIGOS
Andreia e Eliane curtem 
a noite dias desses no 
Salsichão Lanches.

SAN T^LARA
■  0. Materiais E lé tric o s !

AGORA CHEGOU
LAMPADriUUORLED 

NÃO P R E a i^  DE REATOR 
MUITO MAIS ECONOMIA

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 

Fone: (14) 3263-1057 

O telefone da loja 2 m udou  

Loja 2: Rod. Osny M atheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-1717

Fábrica de Espetinhos

+  De 20 tipos cie espetinhos 
especiaislinguiças 

embaladas Cl vcicuo
Fazemos a festa pra você!

C (14)3263 
2013/9616

;-4780
9715- i-9590
Av.Jácom oA. Paccola, 46, 

Jd. Cajú - Lençóis Pta

MÁXIMA QUALIDADE

l i m i g M E i S :

S O lfD A iP í^ Q L IM E N T D

(14) 3264-3707
9116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM  
DE PAULA, N° 311

JD.UBIRAM A  

LENÇÓIS PAULISTA

i Í E f U I
R. Dr. Antonio Tedesco, 790 

Centro - Lençóis Paulista 
(14) 3263-3799

SUCESSO ALEGRIA
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Os lençoenses Leandro Romagnolli e Lincoln Miranda Duarte têm 
motivos de sobra para comemorar o sucesso de sua empresa de 
eventos, a Romagnolli Promoções e Eventos. Na foto, eles aparecem 
com Giuseppe e Wolfgang, organizadores do Mundial de Motocross.

Os pais Gracieli Sanches Fabri Santo André e Rogério Vaitkevicius 
Santo André comemoram a chegada do pequeno Vinícius Sanches 
Santo André. O pequeno nasceu no dia 25 de setembro, no Hospital da 
Unimed de Bauru. Parabéns e felicidades a toda família.

FOTO: JORNAL O ECO

•OK MODAS
A OK Modas oferece aos 
clientes duas lojas com ótimo 
atendimento além de marcas 
exclusivas e tudo o que há de 
mais moderno no mundo da 
moda. A OK Modas, loja 1, fica 
na Rua Ignácio Anselmo, 812. 
Telefone (14) 3263-0960.

FOTO: STUDIO A

O  Edson, Elizabete e Gabriela, 
no Salsichão Lanches 
O  Elisangela, João Pedro e 
Valdeci, no Salsichão Lanches 
© Anderson e Ana Luiza, no 
Salsichão Lanches 
O  Eliel, Peterson e Victor, no 
Salsichão Lanches 
© Caiky, Jessica e Mateus, no 
Salsichão Lanches 
© Dinei e Reginaldo, no 
Salsichão Lanches

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

I <U •Luiz 
Otávio 
faz caras 
e bocas 
com seus 4 
meses de 
vida

• Maria
Beatriz
completou
2 anos para
alegria
dos pais e
familiares
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Rodízio de Pizzas 

Todas as Quintas, 

Sextas-feiras 

e Sábados


